



Nueva marcha federal universitaria: uno por uno, todos los reclamos contra el Gobierno de Javier Milei

Description

La [comunidad universitaria marchará hoy en diversas ciudades de todo el país](#) para reclamar el financiamiento de la actividad de esas casas de estudio y la recomposición salarial del personal del sector.

La movilización fue convocada por el [Consejo Interuniversitario Nacional](#) (CIN), conformado por los rectores de universidades públicas de todo el país, en conjunto con el Frente Sindical de Universidades Nacionales (que agrupa a los gremios docentes y trabajadores) y la Federación Universitaria Argentina (estudiantes).

Se la considera una reedición de la masiva marcha del 23 de abril pasado, la más importante realizada hasta ahora durante el gobierno de Javier Milei. El impacto político de ese momento fue tal que el Ejecutivo debió dejar de lado su inflexibilidad inicial y reanudar la asistencia económica.

Marcha universitaria: ¿cuáles serán las calles afectadas a la movilización?

A la marcha, bajo la consigna "*La Universidad no es el problema, es parte de la solución*", adhieren numerosos sectores políticos (Unión por la Patria, la Unión Cívica Radical y partidos de izquierda), sindicales (la Confederación General del Trabajo y las dos CTA) y organismos de derechos humanos.

En las últimas horas se adhirió la ex presidenta Cristina Kirchner, que defendió "*la idea del progreso y la movilidad social ascendente*" que representa la educación universitaria.

La cita se produce en momentos en que el gobierno analiza el voto a la ley sancionada por el Congreso, que obliga al Ejecutivo a actualizar las partidas presupuestarias según la inflación. En la ciudad de Buenos Aires, la concentración comenzará a las 17 en las adyacencias del Congreso y se prevé que las columnas se desplazarán luego hacia la Plaza de Mayo.

Ante la previsión de gran concurrencia de gente, el Gobierno de la Ciudad recomendó a los automovilistas que no circulen por la zona. Desde el Ministerio de Seguridad no confirmaron si se aplicará el protocolo antipiquetes, que habilita a la policía a utilizar la fuerza para evitar los cortes de calles.

Víctor Moriñigo, rector de la Universidad Nacional de San Luis y presidente del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), culpó al gobierno porque *“la única política educativa que tenemos en este gobierno es que no hay plata, y el plan en educación es el no plan, hemos tenido cero plan durante estos diez meses”*.

Emiliano Yacobitti, en la previa a la marcha universitaria, con Crónica: “El Gobierno tiene que entender que la sociedad tiene la vocación de manifestarse”

También rechazó afirmaciones del secretario de Educación, Carlos Torrendell, de que las universidades inflan su cantidad de alumnos para pedir más dinero. *“Se hace un poco difícil opinar sobre conceptos que al menos tienen confusión, imprecisión, error. Yo creo que a diez meses de gestión del secretario de Educación ya es grave el desconocimiento que tienen sobre el sistema universitario público de educación superior”*.

La semana pasada, al oficializarse la convocatoria a la marcha, el Ministerio de Capital Humano ofreció un 6,8% de incremento salarial, que los gremios rechazaron por insuficiente.

La marcha universitaria de abril fue la más masiva contra el Gobierno de Javier Milei.

Image not found or type unknown

CATEGORY

1. NACIONALES
2. POLÍTICA

Category

1. NACIONALES
2. POLÍTICA

Date Created

2 octubre, 2024

Author

administrador